

Cónsul General de China, Fu Xinrong, concluyó su misión en Iquique tras fortalecer vínculos entre Tarapacá y China

En una emotiva ceremonia, autoridades locales y representantes de la comunidad destacaron su gestión y reafirmaron su compromiso con el desarrollo del ecosistema logístico regional.

Ayer sábado, la cónsul general de China en Iquique, Fu Xinrong, finalizó oficialmente su misión en la capital de Tarapacá, tras haber asumido su cargo en 2020. En una ceremonia realizada con la presencia del Embajador de China en Chile, Niu Qingbao, las principales autoridades de la región, entre ellas el Gobernador José Miguel Carvajal y la Delegada Presidencial Regional Ivonne Donoso, participaron para despedir a la diplomática y destacar su aporte en el fortalecimiento de las relaciones bilaterales.

Reconocimiento a su gestión

Durante el evento, Fu Xinrong realizó un balance de su gestión, destacando los avances logrados en la cooperación entre China y la región de Tarapacá. Agradeció a los actores locales que colaboraron para consolidar estas relaciones, en especial en áreas clave como el comercio, la logística y la inversión en infraestructura.

"El trabajo realizado desde 2020 ha permitido afianzar las relaciones no solo entre Chile y China, sino particularmente entre la región de Tarapacá y nuestra nación. Agradezco profundamente la colaboración de las autoridades y

la comunidad residente, quienes han sido fundamentales en este proceso", expresó Fu Xinrong.

Firma de declaración conjunta

Como parte de la jornada, el Gobernador José Miguel Carvajal, la Delegada Presidencial Regional Ivonne Donoso y el presidente de Zofri, Iván Berríos, firmaron una declaración conjunta de apoyo al ecosistema logístico regional. Este acuerdo busca impulsar iniciativas que posicionen a Tarapacá como un centro estratégico para el comercio internacional, aprovechando su ubicación privilegiada y sus conexiones con Asia, particularmente con China.

"El desarrollo del ecosistema logístico es clave para el futuro de nuestra región. Este acuerdo refuerza nuestro compromiso de trabajar junto a nuestros socios internacionales para transformar a Tarapacá en un polo de desarrollo económico y comercial", señaló el Gobernador Carvajal.

Relaciones fortalecidas con China
 Durante la gestión de Fu Xinrong, se consolidaron importantes acuerdos comerciales y se promovieron proyectos que benefician

directamente a la región, incluyendo el intercambio cultural y educativo. La colaboración entre la Zona Franca de Iquique (Zofri) y actores clave de la logística y el comercio internacional ha sido uno de los pilares fundamentales de este trabajo.

Por su parte, el Embajador Niu Qingbao destacó el impacto positivo de la gestión de la cónsul y reafirmó el compromiso de China con el desarrollo conjunto. "Chile y China tienen una relación sólida basada en el respeto mutuo y la cooperación. Tarapacá es un ejemplo de cómo estas relaciones pueden traducirse en beneficios concretos para las comunidades locales", indicó el Embajador.

Proyección hacia el futuro

La salida de Fu Xinrong marca el

cierre de una etapa fructífera en las relaciones bilaterales entre Tarapacá y China, pero también abre una nueva oportunidad para seguir construyendo alianzas estratégicas. Las autoridades locales destacaron que el trabajo realizado por la cónsul será una base sólida para futuros proyectos y colaboraciones.

"La gestión de Fu Xinrong ha dejado una huella profunda en nuestra región. Ahora debemos continuar fortaleciendo estos lazos para garantizar el desarrollo sostenible de Tarapacá", concluyó Ivonne Donoso.

La ceremonia finalizó con un agradecimiento a la cónsul general, destacando su compromiso con la región y su contribución a fortalecer la amistad entre ambos países.

